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L’ANNUNCIO

PaoloBocchino

«Destinerò i fondi del Pon Metro
alla rinascita di Villa dei Papi». Cle-
mente Mastella annuncia la deci-
sione assunta in merito all’impie-
go del consistente budget messo a
disposizione dall’agenda
2021-2027 del Programma operati-
vo nazionale finanziato con risor-
se comunitarie. Un riparto dedica-
to questa volta espressamente alle
città medie del Sud (39 nel com-
plesso), che staccherà per la città
un assegno da circa 10 milioni. Ri-
sorse da destinare, secondo le li-
nee guida della misura, a «progetti
di innovazione sociale finalizzati
alla rigenerazione di aree fragili,
caratterizzate da disagio socio-eco-
nomico e abitativo». Lo scorso 22
aprile l’esecutivo municipale ha
approvato, su proposta del delega-
to Francesco De Pierro, l’atto d’in-
dirizzo per la stipula del protocol-
lo d’intesa con l’Agenzia per la coe-
sione territoriale, che sarà siglato
prossimamente dal primo cittadi-
no. E tra le possibili direttrici
d’azione, ve ne sono alcune che
sembrano sposarsi perfettamente
con il progetto di rilancio dello sto-
rico edificio di Pacevecchia, da
tempo in disuso: azioni integrate
di rigenerazione urbana green, in-
novazione sociale, accesso all’oc-

cupazione, interventi di natura
ambientale e di economia circola-
re, promozione sviluppo sociale
anche attraverso la cultura, il patri-
monio naturale, il turismo sosteni-
bile e la sicurezza. «Utilizzerò le ri-
sorse intercettate con il Pon Metro
per Villa dei Papi - anticipa Mastel-
la - perché è necessario portare a
compimento l’azione di rinascita
del pregevole bene patrimoniale
che condividiamo con la Provin-
cia. Azione che abbiamo avviato
due anni fa restituendo i giardini
alla città, dopo un lunghissimo pe-
riodo di colpevole abbandono da
parte di altre gestioni. Ed è curioso
che proprio da quella parte politi-
ca oggi si pretenda di insegnarci
cosa fare». Evidente il riferimento
alle recenti dichiarazioni del lea-
der di opposizione Luigi Diego Pe-
rifano sull’utilizzo della struttura
quale sede didattica. Parole segui-
te alla denuncia-appello dello stes-
so consigliere comunale relativa
alla vandalizzazione di ciò che re-
sta degli arredi interni della sala
auditorium e dell’ex sede Isfol. Ma-
stella quindi esclude che le risorse
del Pon Metro possano andare a
sanare un’altra clamorosa incom-
piuta cittadina: «Non ho intenzio-
ne di consumare queste risorse
per il cosiddetto “mamozio” di
Piazza Duomo. Per quello, altro re-
galo di chi ci ha preceduto, prove-
remoad attivarecanali diversi. Ma
adesso darò priorità a Villa dei Pa-
pi».

LASINERGIACONLAPROVINCIA
Intervento che verrà portato avan-
ti d’intesa con la Provincia, condo-
mino della villa neogotica sette-
centesca. Ma la partnership con la
Rocca è destinata ad ampliarsi.
Mastella riceverà martedì a Palaz-
zo Mosti il presidente Nino Lom-
bardi, i dirigenti provinciali di set-
tore e i referenti di Sannio Europa
per avviare una strategia comune
in materia di valorizzazione dei si-
ti culturali e del patrimonio monu-
mentale dei due enti. «Scontiamo
la frammentazione delle compe-
tenze causata dalla riforma inter-
rotta delle Province - commenta
Lombardi -. Ciò malgrado, inten-
diamo individuare con il Comune
capoluogo possibili forme di colla-
borazione finalizzate ad armoniz-
zare la vasta offerta già oggi pre-
sente in città e in provincia. Nei
prossimi giorni chiederò formal-
mente alla Regione di autorizzarci
a inserire nella nostra rete musea-
le, almeno in termini di promozio-
ne e fruibilità, anche i siti che oggi
non ne fanno parte. Penso in parti-
colare al Museo archeologico di
Montesarchio, ma non solo. Con il
Comune capoluogo stiamo già col-
laborando per avere in città, all’in-
gresso della stazione centrale, una
nuova opera del maestro Paladi-
no, che regali al Sannio un segno
visibiledelle leggendarie streghe».

GLI EGIZI
A testimoniare la fase di fermento

culturale arriva una ulteriore novi-
tà rilevante. Nelle scorse ore il sin-
daco Mastella ha avuto un collo-
quio telefonico con la presidente
delMuseo egiziodi TorinoEvelina
Christillin per avviare forme di col-
laborazione con Benevento. Il ca-
poluogo sannita può vantare il più
elevato numero di reperti rinvenu-
ti in loco (fuori dall’Egitto), in virtù
del culto isiaco che ha lasciato trac-
ce visibili in città ma che non sem-
bra pienamente valorizzato al mo-
mento attraverso la sezione realiz-
zata in Arcos. Evidenti le potenzia-
lità di una partnership con il più

importante sito museale naziona-
le dedicato alla civiltà dei faraoni:
«Ho avuto un primo contatto tele-
fonico con l’amico sindaco Mastel-
la - conferma la presidente Christil-
lin -. Saremmo felici di poter intra-
prendere delle collaborazioni
scientifiche con Benevento, da
esplorare e valutare tra i rispettivi
direttori. Il Museo Egizio è da sem-
pre aperto a ogni condivisione pro-
gettuale, a livello nazionale e inter-
nazionale, convinti come siamo
che la cultura sia un patrimonio
collettivo».

©RIPRODUZIONERISERVATA

IL TURISMO

Sono circa 6000 le persone, prove-
nienti dall’Italia e dall’estero che,
nel mese di aprile hanno visitato i
siti che compongono la rete mu-
seale della provincia di Beneven-
to. «È un dato eclatante - ha di-
chiarato Giuseppe Sauchella, am-
ministratore unico dell’agenzia
SannioEuropache gestiscela rete
per conto dell’ente Provinciale -
ed è proprio in quest’ottica che
possiamo senza alcun dubbio par-
lare di un grande successo per la
rete museale di Benevento. Mi-
gliaia di turisti provenienti non so-
lo dal territorio nazionale hanno
affollato i nostri siti culturali. Tra
questi tantissimi ragazzi hanno vi-
sitato musei, luoghi di interesse
storico e aderito alle nostre propo-
ste culturali ed educative. È il se-
gnale evidente della capacità di at-
trazione e interesse che è in grado
di suscitare il nostro patrimonio
culturale. Come Sannio Europa
abbiamo lavorato molto su que-
sto, consolidando anche i rappor-
ti con le Scuole e oggi i risultati so-
no visibili: le cifre di questo ulti-
mo mese ci dicono che la nostra

rete museale ha le potenzialità e
le risorse per inserirsi nei vari cir-
cuiti turistici».

I GIOVANI
La metà dei visitatori, infatti, è
composta dagli studenti di istituti
scolastici dell’intero territorio na-
zionale, di questi circa 800 hanno
scelto di partecipare ai laboratori
didattico-creativi. Si tratta di nu-
meri importanti considerando an-
che la pausa pasquale e i ponti pri-
maverili. Anche nel mese di mag-
gio i numeri si preannunciano po-
sitivi considerando il totale delle
prenotazioni già registrate. Dati
confortanti anche se paragonati a
quelli del 2019, quindi pre pande-
mia, che rappresentano il segnale
di una rinnovata attrattività del
patrimonio storico, artistico e ar-

chitettonico del capoluogo sanni-
ta e che sono la risposta a un’in-
tensa attività di promozione mes-
sa in campo in questi anni da San-
nio Europa. La rete museale della
provincia di Benevento che ini-
zialmente comprendeva il Museo
del Sannio con l’annesso Chiostro
di Santa Sofia dal 2011 patrimonio
Unesco, Arcos e il Complesso di
Sant’Ilario a Port’Aurea, si è poi
arricchita di nuovi percorsi inclu-
dendo il Geobiolab, il Musa e la
Rocca dei Rettori, oltre al Museo
Diocesano. Un viaggio, quello pro-
posto agli avventori, che va dalla
preistoria fino all’età contempora-
nea, ripercorrendo le tappe stori-
che del territorio beneventano.
SoloilMuseodel Sannioraccoglie
al suo interno oltre 50.000 reperti
che dal periodo sannitico e roma-
no, passando per l’età longobar-
da,arrivanofino alle opere deipiù
importanti artisti del ‘900 nazio-
nale.

I REPERTI
A custodire invece la Sezione Egi-
zia dedicata alla dea Iside, la co-
siddetta «Signora di Benevento» è
ilmuseo Arcosprovvisto anchedi
una sezione di arte contempora-

nea. Di tutt’altro impatto invece il
Gebiolab e il Musa. Il primo, attra-
verso la realtà virtuale, macchine
«parlanti», laboratori per esperi-
menti, ricostruzioni scenografi-
che e filmati 3D, vuole spiegare i
segreti della natura coniugando
attività scientifica e attività ludi-
ca. Il secondo, invece, consiste in
un vero e proprio centro di pro-
mozione culturale della storia
dell’agricoltura e delle tecnologie
agrarie. Uno spazio quello di Pia-
no cappelle che, attraverso una
collezione di trattori e macchine
agricole provenienti da tutto il
mondo,guardaal recente passato
e all’identità culturale del territo-
rio sannita. «Siamo in presenza di
un dato di grande rilevanza - ha
infine dichiarato il presidente del-
la Provincia di Benevento Nino
Lombardi – che fa registrare un
tasso di crescita veramente signi-
ficativo. Stiamo diventando sem-
pre più attrattivi e questi numeri
parlano di una scommessa vinta.
Il Sannio è bellissimo e può diven-
tare un polo di interesse per visita-
tori dall’Italia e dall’estero duran-
tetuttol’arcodell’anno. Facciamo
tesoro di queste cifre per crescere
ancora con nuovi investimenti e
nuoveiniziative».

m.f.
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LOMBARDI: «SCOMMESSA
VINTA. LA NOSTRA
TERRA PUÒ DIVENTARE
LUOGO DI INTERESSE.
PRONTI INVESTIMENTI
E NUOVE INIZIATIVE»

«Quandosarannoreinstallati i
lampionideiGiardini
Piccinatoeconquali fondi?». È
l’interrogativocheFloriana
Fioretti, capogruppodel
Partitodemocraticoal
ComunediBenevento,pone
all’attenzionedel sindacoe
dell’assessoreaiLavori
pubblici.
Protocollata, in tal senso,una
interpellanzasottoscritta
anchedai consiglieri comunali
RaffaeleDeLongis,Giovanni
DeLorenzo,Marialetizia
Varricchio,AngeloMiceli,
LuigiDiegoPerifano,Luigia
Piccaluga,VincenzoSguera.
«Larimozionedei lampioni è
avvenutanel 2017, sei anni fa -
vieneribadito inunanota -. e
dovevaessereunacosa
temporanea.Trascorsoun
altroanno,nessunanovitàè
stataannunciata».Daqui
l’interpellanzadepositatada
FlorianaFioretti

©RIPRODUZIONERISERVATA

Fioretti (Pd):
«Dove sono
finiti i lampioni
di Piccinato?»

L’interpellanza

SAUCHELLA: «DATO
ECLATANTE. GRANDE
SUCCESSO PER LA RETE
MUSEALE DI BENEVENTO.
SI SONO VISTI
TANTISSIMI GIOVANI»

`Mastella: «Destinerò i fondi Pon-metro
per la rinascita del prezioso bene»

I LUOGHI Turisti in giro per la città di Benevento (foto Saverio Minicozzi)

`Christillin: «Pronti a collaborare per
il rilancio del patrimonio artistico»

Musei, boom di visitatori:
seimila in un solo mese
«Siamo sempre più attrattivi»

LE PERSONE CHE HANNO
SCELTO IL SANNIO
SONO PROVENIENTI
SIA DALL’ITALIA
CHE DALL’ESTERO
METÀ SONO STUDENTI

Villa dei Papi: ecco i fondi
E sui reperti egizi nasce
l’asse con il polo di Torino

La città, le scelte
(C) Ced Digital e Servizi  | 1683530866 | 93.33.208.114 | sfoglia.ilmattino.it
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IL PROGETTO

PaoloBocchino

Flavian Basile, progettista e so-
cio fondatore di Antum immo-
biliare, illustra origine e detta-
gli del progetto Tierra Sam-
niumGolf Club.

Perchéuncampodagolf a
Benevento?
«Perduemotivi: cuore e
ragione.MiopadreGiuseppe,
amministratoredella società, è
unodei 10 golfisti sanniti. In
Campania c’è ununico campoa
18buche, aCastelvolturno, ed è
fermo.Dal 2021 abbiamo fatto
sopralluoghi a Sant’Agata de’
Goti,Apice, SantaCrocedel
Sannio, eCircello. Si è scelto
Beneventoperché l’areaha solo
6proprietari per 90milametri
quadrati, interamente danoi

già acquistati, ed è vicinissima
aiprincipali collegamenti
stradali».
Interamenteacquistati: e se
qualcosadovesseandare
storto?
«Il nostroprogettoha tutte le
carte in regola.
Nell’eventualità, che reputiamo
assurda, di undiniego,
valorizzeremo i terreni
secondo la loro vocazione
naturale: l’agricoltura».
I detrattori sospettanoche
l’operazione siaunbusiness
speculativosul valoredei
terreni eper intercettare
finanziamenti.Cosa
risponde?
«I terreni li abbiamoacquistati
a valori dimercato.
Finanziamenti esterni,
tantomenopubblici, nonvene
sono.C’è unmutuoda5milioni
delCredito sportivo suun

investimento totale da 22
milioni. Speculazione?».
Uncampodagolf consuma
troppaacqua,un lusso
insostenibileper i tempi che
corrono.Appareunrilievo
inoppugnabile: come
rispondete?
«Lo studio condottoda esperti
comePaoloCroce e James
Massarenti dimostrano cheun
campodi grano inunanno
consuma600milametri cubi
d’acqua,unodipatate 500mila.
Uncampodagolf, 150mila. Tale
quota, nelnostro caso, si
ridurràdel 60per cento grazie
auna speciale tipologiad’erba,
laBermudamacrotermica».
Maservirannocomunque
ingentiquantitativi. Dove li
prenderete?
«Nell’area ci sonogià 16pozzi e
4 laghetti per il recupero
d’acquapiovana.Realizzeremo
altri 2 bacini. Inoltre sarà

recuperata edepurata l’acqua
refluadelle strutture ricettive.
Vaconsiderato che solo i 7.000
metri lineari dei green
richiedono irrigazione».
Econpesticidi e simili, come
lamettiamo?
«Lo studioCroce -DeLuca -
Mocioni spiegacheuncampo
dagolf richiede 115
chilogrammidi erbicidi per 77
ettari, una colturaben277
chilogrammi. Siamoattenti
all’ambiente: il Tierra
Samniumrientranel progetto
Biogolf della Federazione e
avrà certificazioneGeo.Tra le
buche impianteremoaceri e
olivi ad alto tassodi catturadi
Co2».
Tuttaquestaattenzioneper

l’ecologia comesi concilia con
i 19milametriquadrati di
cementoper clubhouse,
resort, villa eventi e simili?
«Seavessimovoluto costruire
Benevento2, non l’avremmo
fatta lì. Le opere edilizie
occuperannosolo 15milametri
quadrati, dei quali 6.500già
esistenti.Applicando i criteri di
chi ci contesta, ne avremmo
potuto realizzare300mila».
IlConsiglio comunaleha
approvato, tra lepolemiche,
l’interessepubblico
dell’intervento.Quali
sarebbero i vantaggi per
Benevento?
«Bastano 108.000presenze
l’anno, considerandodue
torneinazionali? Ci saranno
230abbonati, 3.000giocatori,
gli accompagnatori, le
presenzeattratte grazie alla
partnership con tour operator
cheabbineranno il campoda
golf diBenevento allaCostiera
amalfitanae altremete top».
Edoveospiteremo,
nell’eventualità, tuttequeste
persone?
«Alla residenzialità connessa al
campoabbiamoaggiunto le 75
cameredell’hotel Italianogià
rilevatoadhoc. Il resto sarà
un’opportunitàper il comparto
ricettivo cittadino e
provinciale».

Lericaduteoccupazionali
sonounodei vostri cavalli di
battagliapromozionali.
Quanti sarannogli addetti
coinvolti?
«140 stabili, 20 stagionali,
l’indotto equelli in fase di
cantiere».
Maresteràunabollaper
ricchi che lagranpartedei
beneventanipotrà soltanto
osservaredall’esterno.Ono?
«No.Giocare avrà costi
accessibilissimi: 50 europer
unapartita completa chedura5
ore. Iscriversi costerà 2.000
euro l’anno,magli under 25
pagheranno900euro egli
under 12 solo 70. Con
l’Accademiadel golf daremo la
possibilità ai ragazzi di scoprire
il proprio talento.Abbiamo
avviato i corsi nelle scuole. Con
laFederazione realizzeremo i
progetti sociali Sport di tutti,
Sport e donne, golf in carcere e
bimbi autistici».
Matuttoquesto soltanto tra
quattroanni?
«Assolutamenteno. Il piano
prevede il completamento
totale tra quattro anni.Ma
potremoassistere allaprima
partitanell’estate 2024. Ci
occorreunannoper realizzare i
greencon le 18buche.Nella
prossimaprimavera avverrà la
semina. Il tempodi veder
spuntare l’erba e si gioca».

©RIPRODUZIONERISERVATA

Il perché delle 18 buche:
«Il golf attirerà 108mila
sportivi e accompagnatori»
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PROVINCIA

DomenicoZampelli

Dichiarazioni dei redditi 2022,
in base ai dati appena pubblica-
ti dalMef, il 39%dei contribuen-
ti sanniti vive al di sotto della so-
glia di povertà, ossia con un red-
dito inferiore ai diecimila euro
annui (poco più di 800 euro al
mese). Va meno peggio dell’an-
no precedente, quando era sta-
ta superata la soglia del 40%,
ma il raffronto resta impietoso
a livello nazionale: in Italia que-
sta condizione coinvolge infatti
il 27,6% dei contribuenti. Nes-
sun centro della provincia rag-
giunge questa soglia, che resta
più alta dovunque. A livello re-
gionale il Sannio è ultimo: in
provincia di Salerno, la percen-
tuale di redditi sotto quota die-
cimila euro raggiunge il 37,7%
mentre in Irpinia si attesta al
37,4%. Va leggermente meglio
in Terra di Lavoro (36,8%) e in
provincia di Napoli (35,7%). Nu-
meri che sono il frutto di una
media, il che vuol dire natural-
mente che esistono centri in cui
lapercentuale èpiùbassa e altri
in cui va ancora peggio. Dun-
que è possibile individuare i
«capoluoghidellapovertà», che
nel caso di Benevento sono pre-
valentemente concentrati nella
zona del Fortore, dove ci sono
punte superiori al 50%. In ogni
caso, però, ci sono oltre cinque-
cento contribuenti che hanno
dichiarato redditi superiori ai
120mila euro.
Analizzando i dati nello specifi-
co, Benevento conta 36.968 con-
tribuenti. Di questi, oltre 11mila
hanno dichiarato una somma
inferiore ai diecimila euro. In
percentuale, il 31,6%. Un dato
che migliora rispetto al 34%
precedente, ma che ha tutto il
sapore del sudore e della fatica

per arrivare a fine mese. E co-
munque si tratta delmigliore ri-
sultato a livello provinciale. Nel-
la piramide dei redditi all’om-
bra dell’Arco di Traiano, il verti-
ce vede 263dichiarazioni al top,
ossia sopra la soglia dei 120mila
euro: in questo caso la percen-
tuale si attesta allo 0,7%.
In campo provinciale, invece, i
dati confermano la condizione
di sofferenza che stringe nella
sua morsa il Fortore. A comin-
ciare da Castelvetere, dove il
Mef ha registrato, su 876 contri-
buenti, 508 dichiarazioni di red-
diti con importi inferiori ai die-
cimila euro. In percentuale èun
tremendo 58%. Segue Pietraro-

ja, che Fortore non èma ne con-
divide sorti e spopolamento: in
questo caso la percentuale di
redditi sotto soglia raggiunge il
54%. Battuta di un soffio Castel-
franco inMiscano, che si piazza
al terzo posto, con una percen-
tuale del 53,8%. Scorrendo la
classifica spuntano poi altri sei
Comuni in cui la percentuale di
dichiarazioni sotto i diecimila
euro rappresenta lamaggioran-
za in termini percentuali: Base-
lice (52,8% di dichiarazioni sot-
to soglia), Colle Sannita (52%),
Castelpagano (51,8%), Pago
Veiano (51,3%), San Giorgio la
Molara (51,2%) e Cusano Mutri
(50,3%). Il primo Comune al di

sotto della soglia del 50% è San
Bartolomeo in Galdo, con il
49,6%. Dalla parte opposta del
tabellone, quella che raccoglie i
Comuni con la minore inciden-
za di dichiarazioni sotto soglia
o comunqueunpo’megliodella
media provinciale si posiziona-
no, dopo il capoluogo, Sant’An-
gelo a Cupolo (dove la percen-
tuale è al 32,7%), Arpaise
(32,8%), San Giorgio del Sannio
(33,2%), Paolisi (33,4%), Airola
(33,7%), San Nicola Manfredi
(33,9%), Telese Terme (34,1%),
Foglianise (34,6%), Ceppaloni
(35,3%), San Nazzaro (35,6%),
Ponte (35,8%), San Salvatore Te-
lesino (36,8%), Vitulano e Apol-
losa (ambedue al 37%), Castel-
poto (37,1%) e Santa Croce del
Sannio (37,2%).
Infine, pur non essendo molti,
ci sono Comuni dove sono state
prodotte dichiarazioni da oltre
120mila euro. In testa c’è natu-
ralmente Benevento, seguita da
Paolisi, San Lorenzello, San Ni-
cola Manfredi, Sant’Angelo a
Cupolo, San Marco dei Cavoti,
Telese Terme e San Giorgio del
Sannio. Tutte percentuali peral-
troda zerovirgola.

©RIPRODUZIONERISERVATA

Fondi Pnrr, polemiche
tra «Insieme» e Fiorillo

Vitulano. L’accoglienza è sem-
pre a cura della comunità dei fra-
ti minori, guidata da padre Iza-
ias. La basilica è un polmone di
eco-spiritualità nel parco natu-
rale Taburno-Camposauro: ogni
giorno decine di fedeli si ferma-
no in preghiera in chiesa, nei
giardini dinanzi alla grotta di
Lourdes, presso la tomba o nel
vicino museo dedicato a padre
Isaia Columbro, vissuto fra il
1908 e il 2004, guida spirituale
ed esorcista, del quale è in corso
la causa di beatificazione. In suo
ricordo è nato un gruppo di pre-
ghiera guidato da padre Giusep-
pe Falzarano, che si riunisce l’ul-
tima domenica di ogni mese e in
particolari occasioni. Una di
queste è fissata per domenica
prossima, in occasione della fe-
sta della mamma, con preghiera
e riflessioni tratte dagli scritti di
padre Isaia.

do.za.
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VITULANO

Fine settimana all’insegna degli
appuntamenti elettorali, con la li-
sta guidata da Felicita Palumbo
che ha incontrato gli elettori in
centroequelladiRaffaeleScarin-
zi cheha inveceoptatoper le con-
trade di Ponterutto e Santo Stefa-
no. Da quest’ultima zona arriva
la candidatura di Francescanto-
nioIannella,checorreconla lista
Scarinziedèunodei veteranidel-
lacompetizioneelettorale.
«Sonoifattiaparlaredellanostra
attività amministrativa – afferma
Iannella–comeadesempiogli ol-
tre8milionidi eurodioperepub-
bliche spesi negli ultimi dieci an-
ni per Santo Stefano. Impiegati
fral’altroper interventidigrande
importanza sulla viabilità e sulla
pubblica illuminazione. Alcune
iniziative,poi, si sonorivelatepar-
ticolarmente fortunate, e penso
alla casa dell’acqua, che viene in-
contro alle esigenzenon solo del-
lacontradamaanchedellecomu-

nità vicine, da Paupisi a Solopaca
eSanLorenzo».
Nella compagine Palumbo, inve-
ce, è alla sua prima esperienza
elettorale Grazia Maria De Ma-
ria. «Mi candido - racconta - per
dare una valida alternativa a
quanto vissuto negli ultimi anni.
Vitulano rappresenta mie radici:
l’aver vissuto e vivere attualmen-
te nel mio paese è una scelta che
ho fatto consapevolmente per-
ché credo che, come per una
pianta, anche per gli esseri uma-
ni le radici siano importanti e de-
vono essere apprezzate e gelosa-
mente protette. Per questo ho
scelto di candidarmi con la lista
“SìAmo Vitulano”. Vogliamo in-
sieme costruire qualcosa di nuo-
vo per la comunità, con un forte
impegno nel sociale e la volontà
di lavorareper lo sviluppodel ter-
ritorio.Vogliamofarlo conFelici-
taPalumbo,chesonoconvintasa-
rà il sindaco giusto. Una donna
seria,capace,umana».

do.za.
©RIPRODUZIONERISERVATA

Elezioni, incontri no-stop
dal centro alle contrade

IL REPORT Focus sui dati appena pubblicati dal Mef

`Maglia nera nel ranking regionale
nel Fortore superata la soglia del 50%

Dichiarazioni dei redditi
sos povertà nel Sannio
`In provincia il 39% dei contribuenti
è al di sotto dei diecimila euro annui

A CASTELVETERE

RAGGIUNTO IL 58%

MA NEL CAPOLUOGO

E IN ALTRI 7 CENTRI

SI REGISTRANO

PERFORMANCE «TOP»

Voto, via al rush finale
«ricette» a confronto
MORCONE

LuellaDeCiampis

Countdownper l’aperturadei seggi
mentresiprofilaun’ultima,intensa
settimana di campagna elettorale
per «Cambiamo Morcone», con il
sindacouscenteLuiginoCiarloaca-
po della lista, e «Morcone Futura»,
guidata da Costantino Fortunato,
l’exsindacocheavevaamministra-
toMorconeneldecenniopreceden-
te, rispetto agli ultimi cinque anni.
Dopo la presentazione delle liste, i
due gruppi hanno continuato a in-
contrareicittadini,sianelcuoredel
paese che nelle contrade, presen-
tandoiprogrammimapartendoda
presuppostidiversi.
«Morcone Futura», infatti, ha pun-
tato sullapresenzadel capogruppo
della commissione Agricoltura e
funzionario delle politiche agrico-
le,alimentari e forestaliMarcoCer-
reto, chehaaffrontato anche i temi
degliallevamenti intensivi,veraric-
chezza del territorio, soffermando-
si inoltresulle risorsederivantidal-
lo sfruttamento delle acque dell’in-
vaso di Campolattaro e sulle pro-
spettive di rilancio delle aree inter-
ne. «CambiamoMorcone», invece,
ha puntato soprattutto sull’asse-
gnazionedi8,44milionidi eurodel
Pnrr, classificandosi al terzo posto
nel Sannio, dopo Benevento e San
Giorgio del Sannio. Risorse che sa-
rannoimpiegate inunaseriedipro-
gettipreparatidai tecnicidelComu-
neper ottenere i fondi che saranno

impiegati anche nel rilancio delle
attivitàturistiche.L’ideaècontinua-
rea lavorarepercreare lecondizio-
ni necessarie a rivalutare il paese,
soprattutto nella zona del centro
storico, dove l’amministrazione ha
destinatoun immobilediproprietà
delComuneall’aperturadiunaatti-
vità di ristorazione, di cui il borgo è
sprovvisto. Nel mirino anche pro-
getti, già avviati, per migliorare la
mobilitàe i serviziessenziali, sul tu-
rismo sostenibile, sull’accoglienza
di qualità, sul commercio al detta-
glioesull’artigianato.
Questi, in linea di massima, i pro-
grammi delle due compagini, che
concluderanno gli incontri con la
popolazionevenerdìprossimo,alla
fine di una campagna elettorale
che si profilavamolto più«calda» e
senza esclusione di colpi. I toni, in-
vece, sono stati abbastanza mode-
rati, a confermadel fatto che le due
parti incausa,neglianni,hannoac-
quisitolaconsapevolezzacheimes-
saggi passano conmaggiore incisi-
vitàseveicolaticonpacatezza.

©RIPRODUZIONERISERVATA

PAGOVEIANO

MiriamMasone

Si riaccende lo scontro con il
gruppodiminoranza «Insieme»
dopo la nota della maggioranza
in merito alla loro assenza
nell’ultimo Consiglio comunale.
Dopoun elenco, a loro avviso, di
lavori sospesi, sostengono che
l’amministrazione stia «infan-
gandoilnomedelpaese».
L’attacco della minoranza, gui-
datadaGiovanniCarpinone,ora
si sofferma sui fondi del Pnrr:
«Nella provincia di Benevento
siamo64esimisu78Comuni:ab-
biamoracimolatoappena1,4mi-
lionidieuro.Cistiamolasciando
scappareun’occasione irripetibi-
le comequelladelPnrr -precisa-
no dall’opposizione - a causa
dell’assoluta incapacità di pro-
grammare di chi ci ammini-
stra».
Ma il consigliere di maggioran-

za Rosario Fiorillo chiarisce: «I
fondi sono in linea Con gli altri
Comuni, soprattutto per le no-
stredimensioni. Pietrelcina,Mo-
linara e San Giorgio La Molara
hannoottenutomeno fondi». Lo
stesso Fiorillo, inoltre, tranquil-
lizza i suoi concittadini e spiega
chePagoVeiano «ha anche rice-
vuto finanziamenti da parte di
Smartland, un progetto pilota
per le aree interne, da cui abbia-
mo ottenuto risorse spendibili
sul piano della sanità, del turi-
smo e dello sviluppo agricolo e
sociale. Si trattadi circa24milio-
nidi euro».Poi, inmerito all’effi-
cienza della macchina ammini-
strativa, precisa: «Abbiamo l’uf-
ficio tecnico con in dotazione
una sola unità, ci stiamo adope-
rando per l’ampliamento». Il
consiglieredimaggioranza, infi-
ne, convienesulla lentezzadei la-
vori della strada provinciale 58
ma«il disastro che percepisce la
minoranza - puntualizza - non è
reale».

©RIPRODUZIONERISERVATA
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